

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 25. März 2015

Karte „Mit dem Fahrrad zur Schule“ auch für Schierstein [Bündnis 90 / Die Grünen]

Beschluss Nr. 0026

Der Magistrat wird gebeten, die Themenkarte „Mit dem Fahrrad zur Schule“ in Rahmen der „Kartenwerke der Landeshauptstadt Wiesbaden“ auf die Bereiche außerhalb der erweiterten Innenstadt und damit auch bis Schierstein ausdehnen zu lassen.

Begründung:

Die offiziellen „Kartenwerke der Landeshauptstadt Wiesbaden“ im Internet enthalten nicht nur den normalen Stadtplan, sondern im Bereich „Themenkarten“ auch das Angebot „Mit dem Fahrrad zur Schule“. Dort sind Straßen durch farbliche Markierungen in drei Kategorien eingeteilt, nämlich empfehlenswert, bedingt empfehlenswert und nicht empfehlenswert. Leider sind diese Kennzeichnungen offenbar bislang nur im erweiterten Innenstadtbereich angebracht und hören in Richtung Schierstein an der Erich-Ollenhauer-Straße auf. Es gibt aber auch in den Vororten Schulen, bei denen die Verwendung von Rädern für Schülerinnen und Schülern sinnvoll ist. Außerdem sind diese Informationen auch für andere Fahrten mit dem Rad nützlich, so dass eine Ausweitung der Markierungen auf das ganze Stadtgebiet und damit auch auf Schierstein wünschenswert ist.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.

Dezernat V z. K.

1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher